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会  議  名 

 

平成２６年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

 

開 催 日 時    

 

平成２６年５月２３日(金)   午後  ５ 時 ００ 分から 

 

                午後 ６ 時 ００ 分まで 

 

 

開 催 場 所    

 

 

 南畑公民館 会議室    

 

 

出 席 者

      

 

 審議会委員：長堀善光氏、秋元富美子氏、栗原利江氏 

        

 事 務 局： 坂間館長、中田    

 

傍   聴  者 

 

０人 

 

会 議 次 第      

 

 別添のとおり 

 

 

会 議 資 料      

 

 

 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      長堀議長 田植えも終わり、まるで初夏のような日が続いている。本日の議題

については前回と重複する点もありますが、ご意見等あればよろし

くお願いします。 

坂間館長 第１回ということですが、このメンバーで行う地区会議は今日が最

後となります。長堀議長、栗原委員におかれましては３期６年の長き

にわたり有難うございました。本日も公民館運営につきまして、審議

の程よろしくお願いします。 

       

議 題 （１）平成２５年度南畑公民館事業報告兼事業評価について(館長説明) 

・詳細については前回の地区会議時に説明済。委員さんから頂いた意見を反映さ

せ作成している。委員さんからは、「わくわく子ども体験室」を年２回、「ちび

っこあおむし」を夏の日曜日に開催することについての確認がなされた。 

 

（２）平成２６年度南畑公民館運営方針＆事業計画について 

・内容については例年とほぼ同様。補足として３点。①公運審の委嘱は７月(全

体会５回、地区会３回)②運営方針＆事業計画中の自治シンポの回数が５回とあ

るが実際は２回程度。実行委員会の開催回数と思われる。③施設提供の部分で

今年度、空調機器の更新設計を予定しており、ご承知のとおり先日の利用者懇

談会で意見を頂いた循環扇については、担当課である管財課の職員に依頼済。 

 

(意見等) 

・ロビーが明るくなった。今後もいろいろと展示をやってほしい。作品以外でも

展示を行ってはどうか。例えば稲など。ギャラリーの展示は年、何団体くらい

か⇒写真展や利用サークルの作品展示など最低でも年７団体程度は展示を実施

している。展示については個人・団体へ声掛けをしているところ(事務局)。 

・壁面緑化は今年も行うのか。ヘチマもいいと思う。葉が大きく効果的では⇒今

年も既に利用者の方がゴーヤの苗を植えてくださった。花壇も小さいので、今

年はゴーヤのみとしたい(事務局)。 

 

（３）その他 

・２７年度中に公共施設予約システムが導入される予定で、関係各所が動いて

いる。公民館も対象となっており、鶴瀬と水谷の職員が会議に出ている。そ

れらの情報について公民館としても共有し、公運審でも委員さんへ情報提供

していきますので、ご意見などよろしくお願いします。 

・利用者の会、難波田城活用推進協議会、公運審合同の歓送迎会が７月４日に

予定されていますので、よろしくお願いします。 

・次回の会議は新委員さんを含めて調整することになる。  



 

 

 


